



Nombre del alumno:

JACKIE RASHIEL CORDOVA GRAJALES

Nombre del profesor:

ERVIN SILVESTRE CASTILLO.

Nombre del trabajo:

ENSAYO.

Materia:

SALUD PUBLICA COMUNITARIA.

Grado:

SEPTIMO CUATRIMESTRE.

Grupo:

"A"

INTRODUCCIÓN.

Las enfermedades e infecciones son muy comunes en la actualidad con más frecuencia, con el paso de los años estas están cambiando así que en este pequeño apartado intentare explicar porque es que estos fenómenos han avanzado y parecen evolucionar.

Los cambios rápidos en el entorno de la población de las zonas rurales a las zonas urbanas dan lugar a nuevos retos sanitarios, sin embargo mientras las personas viven más tiempo no necesariamente están disfrutando de una mejor calidad de vida.

Con el paso de los años el mundo ha cambiado existen cosas inventadas que jamás pensamos que llegarían a existir, pero a pesar de los cambios que vemos hoy en día se podría decir que también la vida de las personas ha cambiado de manera positiva pero tenemos el conocimiento de que esto no es así, las zonas rurales las cuales pensamos que están muy alejadas de la modernidad a veces no es así.

Es cierto con el paso de los años las personas tienen una gran cantidad de años de vida y en parte se debe a los avances tecnológicos que surgen pero no significa que esta sea una vida completamente saludable, sin retroceder años atrás las muertes eran más, pero también la cura y no existían las enfermedades que hoy atacan a la población, mientras más evolución más enfermedades se generan es decir evolución en las propias enfermedades e infecciones o incluso ser fuente de creación de una nueva enfermedad así como también existen los medicamentos que pueden mantener a una persona controlada o incluso viva, a veces muchas personas se pueden preguntar porque a las personas que viven medio de la nada lejos de tantos avances tecnológicos esas personas no se enferman o pueden ser un poco más inmunes a las cosas que otras personas no, esto es debido a que esas personas tienen una dieta más saludable a base de solo alimentos que se producen naturalmente.

Teniendo en cuenta los cambios que la región está experimentando y la importante relación de los individuos y su comunidad, es importante recordar que las zonas rurales donde hay escasos avances también tienen escasos conocimientos que pueden llevarlos a una mala educación de salud y a tomar decisiones equivocadas.

CONCLUSIÓN.

Para terminar este apartado solo queda decir que parece que con el paso de los años y evolución de las personas y la tecnología parece que las enfermedades también lo hacen y esto esta invadiendo a un ritmo acelerado a las zonas rurales en las cuales nadie se imaginó que llegarían a cambiar sin embargo esto esta sucediendo y no solo eso sino que la vida de la a crecido y se han disminuido las muertes pero eso no provoca tener una buena vida es decir una vida saludable.

